

CLUBES

Serra Ferrer dimite como vicepresidente deportivo del Real Betis tras no aceptar su nuevo rol en el club

El directivo abandona el club verdiblanco tras no aceptar la oferta que los máximos responsables de la entidad le trasladaron con el fin de definir una nueva estructura organizativa.

Palco23
11 jun 2019 - 09:45



El Real Betis ha iniciado un proceso de renovación de su estructura organizativa, que se ha saldado con la dimisión de su vicepresidente deportivo, Lorenzo Serra Ferrer. Así lo ha comunicado el club después de que el presidente, Ángel Haro, y el vicepresidente y consejero delegado, José Miguel López, propusieran al dirigente una nueva función en el organigrama. Finalmente, el directivo ha decidido dimitir después de dos años en el cargo.

“Este año ha sido decepcionante porque esperábamos más, pero hemos tenido grandes momentos en lo deportivo, como la semifinal de la Copa del Rey; debemos ser autocríticos y analizar el organigrama del club”, ha comentado Haro. El presidente ha indicado que la parcela deportiva cambiará, al afirmar que “es insuficiente que una

única persona acapare un área tan extensa”. De ahí que el club haya creado “una estructura más departamental, con un coordinador de todas esas áreas, y había que transformar esto”, ha afirmado.

Los cambios más profundos se realizarán en la secretaría técnica, que se espera que a partir de ahora trabaje con mayor agilidad y eficacia. Sobre la propuesta que se hizo a Serra, Haro ha afirmado que “entendíamos que era una figura necesaria que estuviera en la toma de decisiones y no en la parte operativa, pero nos ha comunicado que no le encaja ese nuevo rol”. Ahora, el club bético deberá buscar un sustituto para Serra, cuyo relevo aún no ha sido comunicado.

En la temporada 2017-2018, el Real Betis facturó 103,1 millones de euros, de los cuales 53 millones procedieron de los derechos audiovisuales y 25 millones de euros de las plusvalías por traspaso. El club gastó 57,8 millones de euros en el pago de salarios, y cerró la temporada con un beneficio de 540.000 euros.